
Julian Hartmann berichtet, dass die Grundschule Harmonie dem KJP rechtzeitig Informationen zu ihrer  
Geländeaktion im kommenden Jahr zukommen lassen wolle.  


